



令和7年度
金津小学校

コミスクだより No. 4

金津小学校長 尾田 洋子
学校コーディネーター 金谷 真恵



もう少しで夏休みです。1学期はいろいろな行事があり、地域の方々にたいへんお世話になりました。2学期は金津の森プロジェクト「金津の森フェスティバル」が開催されます。保護者の皆様、地域の皆様、ぜひ見学にいらしてください。



絵手紙教室



6/17(火)6年生は図工で絵手紙体験をしました。うのけ絵手紙教室の方々に講師をお願いし、始めに筆の持ち方、線の書き方や色のつけ方など教わりました。その後は各自家から持ってきた季節の野菜などを目の前に置き描き始めました。出来上がった作品はどれも個性的で、余白に書いたメッセージも「なるほどー」と思える内容でした。作品は玄関の掲示板に展示しています。



クラブパレット 水泳指導



今本ぶどう園見学

6・7月にクラブパレットさんに中学年・高年の水泳指導をしていただきました。蹴伸びからクロールの手の動かし方など丁寧に教えていただき、どの学年の子どもたちも上手になっていきました。授業の最後の5分間は自由時間をもらい、歓声を上げながら楽しい時間となりました。

7月17日(木)、3年生が社会科で農家の仕事について学ぶため、今本ぶどう園さんへ見学に行きました。デラウェアがたくさん実っている畑を見学させてもらい、質問タイムでは今本さんのぶどう園に対する思いや苦労など、とても良い話が聞けました。お忙しい中、ありがとうございました。





金津の森プロジェクト



今年度は全学年総合や、生活の時間に「金津の森」について学んでいます。その活動は学年により様々で、森の中で「ネイチャービンゴ」をしたり、森の中に遊具を作れないかと考えたり、校舎横で収穫できた梅でシロップを作ってみたりと各学年いろんなことに挑戦しています。また6年生は各学年の活動を市役所の「金津の森コーナー」で紹介しています。これからは11/5(水)に予定している「金津の森フェスティバル」に向けて、6年生を中心に計画を立て活動していきます。



2年生 ネイチャービンゴ



2年生 ネイチャービンゴ



3年生 梅狩り



3年生 梅シロップ作り



4年生 金津の森に遊具を作ろう



4年生 金津の森に遊具を作ろう



6年生 市役所訪問



6年生 市役所に金津の森コーナーを掲示



6年生 金津の森フェスティバルについて

やまんばさんのおはなし会



7/1(火) 全校にお話ししてくださいました。手遊びから始まり、「あさがお」「わたしはあかねこ」のお話しの後は、手作りの大型紙芝居「11ぴきのねこ」を聞かせてくださいました。

大きな笑い声も上がり、楽しいひとときを過ごせました。ありがとうございました。

図書ボランティア活動

今月も図書室のイベント準備などしてくださいました。作業を見ていると、何が始まるのかわくわくしてきます。いつもありがとうございます。

